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Abstract (en)
[origin: US2017348822A1] The object of providing a method for conditioning a working roll with which the material properties of a working roll can be
set in a process-reliable and uniform manner is achieved by a method in which a roll and at least one pressure tool are rotated relative to each other,
in which pressure is applied locally to the roll by means of the at least one pressure tool, comprising at least one pressure element, via the at least
one pressure element, and in which a deep rolling process is carried out.

Abstract (de)
Die Aufgabe, ein Verfahren zur Konditionierung einer Arbeitswalze anzugeben, mit welchem die Materialeigenschaften einer Arbeitswalze
prozesssicher und gleichmäßig eingestellt werden können, wird durch ein Verfahren gelöst, bei dem eine Walze und mindestens ein Druckwerkzeug
relativ zueinander rotiert werden, bei dem die Walze mittels des mindestens einen Druckwerkzeugs, welches mindestens ein Druckelement aufweist,
lokal über das mindestens eine Druckelement mit einem Druck beaufschlagt wird, und bei dem ein Festwalzprozess vorgenommen wird.
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